

Miu's Märchenstunde

Die unlogischsten Geschichten

Von Visul

Prolog: Prolog

/.../= Gedanken einer Person

(...)= Kommentare der Autoren

[..]= Denken alle Charaktere das gleiche

Prolog

Miu stellt sich auf die Bühne und beginnt zu erzählen „Es war einmal, vor sehr langer Zeit...“

Auf einmal wurde sie von Kisa unterbrochen „Miu was machst du da?!“ fragt diese nun skeptisch.

„Ich fange die FF an, hört man doch oder?“ fragt Miu sehr verwirrt. (Wie immer)

Nun äußert sich Mika dazu „Meinst du nicht, dass das ein ziemlich kläglicher Anfang für ne FF ist? Vielleicht solltest du einfach erzählen wie das ganze gestern Angefangen hat?“ (Das zum Thema vor sehr langer Zeit XD)

Jo und Kaykay nicken einfach nur knapp um Mika zuzustimmen.

Verwirrt schaut sich Sky um „ Ich dachte hier geht es um Sex?“ (DAS war ja mal wieder klar oder?)

Das braunhaarige Mädchen nickt „ Nun gut ihr habt ja Recht ich werde diese FF nun gestern Abend beginnen.“ Sky schaute sie traurig an und Miu seufzt einmal tief „und vielleicht.. NUR vielleicht kommt auch Sex in dem FF vor (Als hätten wir damit ein Problem, ich denke eher nicht) nun denn ...“

~Flashback~

Es war ein Samstag Nachmittag, wie etliche Samstag Nachmittage seit langem, die 6 Freunde trafen sich in Ihrer WG um Wii zu spielen. Jo saß schon ungeduldig vor dem Fernseher, Kay war wie immer noch unterwegs und Kisa versuchte verzweifelt die Wii samt den vier Fernbedienungen alleine nach unten zu tragen, wobei der Turm den sie auf dem Arm hielt langsam anfang ziemlich zu wackeln.(klar das Ihr keiner hilft die anderen sind ja auch „sooo“ beschäftigt arme Kisa).

Doch sie schafft es geschickt kurz bevor der Turm zusammengebrochen wäre den Kram auf das Sofa zu legen.

„Sag mal Jo wo sind die anderen noch nicht hier?“ stellte Kisa fragend fest.

„Also Mika ist seit einer Stunde im Bad und macht sich fertig während Sky verzweifelt versucht ihn durch das Schlüsselloch zu beobachten, Miu kümmert sich um unsere Verpflegung und Kay ist noch nicht wieder da.“ Nachdem Jo den Satz beendet hatte, lies Kisa sich auch auf das Sofa fallen /wie immer/.

In dem Moment hörte man Miu aus der Küche schreien „HILFEEEE!“, sofort sprangen die beiden auf um Ihrer Freundin zu hilfe zu eilen, aber als sie in der Küche angekommen waren sahen sie nur eine mit Mehl überdeckte Miu da stehen.

„Das ist nicht lustig!“, doch noch bevor Miu den Satz zu Ende gesprochen hatte fingen die beiden schon an laut los zu lachen, wütend über das Verhalten Ihrer Freundinnen und Mehlbedeckt stapfte sie hoch Richtung Badezimmer.

„Was ist denn hier passiert“, Kay die gerade zur Tür reingekommen war zweifelte an Ihrem Verstand da sie gerade ein geistähnliches Wesen an Ihr vorbeistampfet „frag nicht“ zischte es.

Oben vor dem Bad angekommen schubste sie Sky zur seit und klopfte immer noch wütend an die Badezimmertür „Mika komm da sofort raus du bist da jetzt seit mehr als 1 ½ Stunden drin und machst dich hübsch fürs WII SPIELEN!“, von drinnen hörte man nur ein freches „Ja und“.

Jetzt hatte die Blauhaarige genug kramte in ihrer Hosentasche (wobei sie das Mehl auf dem Boden verteilte nur mal so XD) und holte den Zweitschlüssel heraus, schloss das Bad auf und keine 2 Sekunden später wurde ein nur mit Boxershorts bekleideter Mika aus dem Bad geworfen. (das mein ich ernst geworfen keine Gnade für so was ô,o)

Als er aufstehen und wieder ins Bad rennen wollte, sah er Miu „Was ist denn mit di...“ doch da knallte sie ihm die Tür Wortwörtlich vor der Nase zu und mit einem Schrei wurde Mika zurück in den Flur gestoßen.

Er ging beleidigt und sich die Nase reibend in sein Zimmer ,wobei er von der ihn angaffenden Sky verfolgt wurde bis er sich in seinem Zimmer einschloss.

Nach einer weiteren halben Stunde waren nun endlich alle unten versammelt. (und wieder sauber hoffe ich XD)

Mika der als letztes das Wohnzimmer erreicht hatte funkelte Miu böse an und ging wortlos an ihr vorbei um sich auf das Sofa zu setzten. „Es tut mir leid“ sagte Miu nach einem kurzen Schweigen „Passt schon“ war die knappe Antwort darauf.

„Ich weiß gar nicht was ihr beiden habt also wir fandens lustig oder Kisa?“ Sie begannen beide zu Grinsen „Also ich bin auch nicht schlecht dabei weggekommen“ murmelte Sky vor sich hin.

„Nun denn wollen wir endlich mal anfangen?“ in Jos Augen zeichnete sich Ihre Vorfreude mit einem wahnwitzigen Funkeln ab. „Ich hab keine Lust wieder gegen Jo zu verlieren, das macht einfach keinen Spaß mehr“ bemerkte Kay „Nur weil Ihr so schlechte Verlierer seid“ meckerte Jo, sichtlich beleidigt über solche Vorwürfe „Du übertreibst es aber auch immer Jo“ mischte sich Mika nun in das Gespräch ein.

Wütend schnappte sie sich eine Wii-Fernbedienung „Dann spiel ich halt mit mir alleine“, drehte sich zum Fernseher um und begann mit einer Runde boxen.

„Und was machen wir jetzt?“ Kisa sah die anderen fragend an „tja keine Ahnung“ gab Mika genervt von sich. Miu kam gerade mit einem Korb voller Muffins wieder ins Wohnzimmer und stellte ihn auf den Tisch. Während sich die anderen mit Muffins versorgten kam von Sky ein „Miu erzähl uns eine Geschichte“ „Es war einmal ein Mann

der hatte siebe...“ „Doch nicht so was ne richtige“ „Soll ich wirklich?“. Miu sah in die Gesichter Ihrer Freunde Kay, Kisa und Sky waren ganz begeistert von der Idee und auch Mika schaute nicht mehr ganz so genervt drein. Seufzend ergab sich Miu ihrem Schicksal „Ihr habt es nicht anders gewollt, nun dann lasst mich mal kurz überlegen..“. Jo gesellte sich völlig erschöpft zu den anderen und schmiss sich mit einem lauten Rums auf das Sofa „ Was gibt's neues Leute?“ „Psst!“ kam es von den anderen und alle verteilten sich in einem Halbkreis um die auf dem Sofa sitzende Miu.

„Ihr werdet die Geschichte in anderer Weise kennen, aber hier die ganze Wahrheit erfahren“ sie legte eine kurze Pause ein „Die Geschichte heißt....!“

Das war der Prolog.

„Und hat er euch gefallen?“ fragte Miu.

„Also ich fands gut“ „Ich auch“ sagten Kisa und Kay.

„War ganz ok Miu“ gab Mika von sich.

„Also für meinen Geschmack war es viel zu wenig Sex da muss viel mehr ..“ doch Sky wurde unterbrochen indem Jo sie am Ohr ziehend aus dem Bild schleifte (so wie in Pokemon)

„Ich hoffe es hat euch gefallen bis zur Nächsten Folge von Mius Märchenstunde!“ sprach eine angenehm klingende Frauenstimme.

„Hey woher kommt diese komische Stimme ? Sind wir im Fernsehen oder was?“

Die Stimme meldete sich erneut

„Welche Geschichte wird Miu Ihnen erzählen?“

„Wird es mehr Sex geben?“

"Werden wir Komis bekommen?"

„Und sind wir hier wirklich im Fernsehen?“